

Toulouse et sa région

ACTU

PRATIQUE

SPORTS

LOISIRS

« Toulouse

Publié le 20/06/2010 08:38 | **Propos recueillis par Chloé Delbès**

Xavier Garbajosa, Toulousain à vie

l'interview du dimanche

ZOOM



Xavier entrainera les cadets du Stade l'an prochain. /Photo DDM

Certains en rêvaient, Stéphane Weiss l'a fait !

Après avoir longtemps hésité, Xavier Garbajosa a répondu aux questions du journaliste sportif. Des heures d'entretien plus tard, l'émotion du stade et des coulisses du stade partagée, le résultat est là. Il s'appelle « Mon sang est rouge et noir ».

Est-ce vous qui avez choisi le titre ?

Oui, parce que le Stade Toulousain, c'est mon club et il le restera toujours. Je m'y suis réalisé autant en tant que sportif qu'en tant qu'homme.

Pourquoi avoir finalement accepté la publication d'une biographie ?

Parce que Stéphane est quelqu'un de pertinent, ses articles sont bien léchés. Je me suis laissé convaincre. Il est resté fidèle à mon propos. Ce livre n'a rien de prétentieux. Il est juste pour le plaisir de ceux qui veulent le lire.

Est-ce une autre facette du Stade Toulousain que vous révélez dans ce livre ?

Non, mais le Stade, ce n'est pas que du rugby. Derrière il y a de réelles amitiés. Alors oui je livre quelques anecdotes. On était des grands gamins, des potes qui faisaient du rugby, et ça marchait bien !

Le rugby vous manque ?

Le groupe me manque. C'est bizarre d'être de l'autre côté de la barrière, surtout que je n'ai pas choisi d'arrêter ma carrière. Mes genoux s'en sont chargés ! Le jeu, les entraînements me manquent. Tout ça c'est une drogue. Le mot est fort mais vrai.

Quels sont vos projets aujourd'hui ?

Ce que je veux surtout, c'est voir mes trois enfants grandir. Durant ma carrière j'ai été absent de nombreux week-ends alors maintenant j'en profite. Ensuite, j'ai toujours des projets dans l'immobilier. ça avance doucement. Ce qui est sûr, c'est qu'à la rentrée j'entraînerai l'équipe des cadets du Stade Toulousain. Comme ça, La boucle est bouclée !

Rattrapage en quelques points

Ses origines : l'ancien joueur du Stade Toulousain, âgé de 34 ans, est né à Toulouse. La Ville rose, c'est chez lui. Il ne la quittera qu'un an et demi pour rejoindre l'Aviron Bayonnais en 2007. En bref, « un Toulousain et fier de l'être » !

Ses clubs : il fait ses débuts à Montaudran puis à Castanet Tolosan (fédérale 2) avant d'atteindre un rêve, le Stade Toulousain, où il fera l'essentiel de sa carrière professionnelle (1994-2007). En 2007, il s'exile à Bayonne... peu de temps. En décembre 2008, et deux genoux très abîmés plus tard, il met un terme à sa carrière.